



# 学校だより

【住所】京丹後市久美浜町640 【電話】0772-82-0079 【fax】0772-82-1650  
メールアドレス(E-mail) kumihama-jhs@kyoto-be.ne.jp  
ホームページURL http://www.kyoto-be.ne.jp/kumihama-jhs/

## 素晴らしい体育祭！すがすがしい感動をありがとう。

本年度は9月から延期となっていた体育祭を、10月7日(木)に保護者の方々に参観いただきながら、また当日の受付や会場の誘導、片付け等をPTA 厚生部や本部役員の皆様方多数のご協力を得て開催することができました。

生徒は夏休み中から、生徒会スローガン「全躍(ぜんやく)～共に助け合い 共に創ろう～」のもと、3年生を中心に演技内容や競技の準備など、ブロックごとに取組を進めてきました。途中開催がどうなるのかと不安もありましたが、赤ブロック、青ブロックの2ブロックで取り組み、3年生が1・2年生を丁寧にリードし、また1・2年生もそれに応えて意欲的に取り組み、感動ある体育祭となりました。学校といたしましても、多くの皆様に生徒の生き生きとした中学生らしさを競技、演技、また応援などを通じて感じ取っていただけたことをありがたく思っております。この体育祭の取組や、当日の成果をこれからの日々の学校生活に活かしていきたいと考えています。

皆様、本当にありがとうございました。



【青ブロック】  
スローガン 鯨皮(けいひ)  
3-1 2-2 1-2



【赤ブロック】  
スローガン 瞬火集闘(しゅんかしゅうとう)  
～みなが1人のために、1人はみんなのために～  
3-2 2-1 1-1

## 第31回丹後ブロック中学校駅伝競走大会 男子 8位 女子 10位

夏休みから約3ヶ月、練習に励んできた久美浜中学校駅伝部、男女とも、10月16日(土) 峰山総合公園で行われた標記大会に出場し健闘しました。京丹後市、与謝地方の代表選手が参加する中、自己ベストを更新する選手もあり、チーム久美中としてさわやかな風をふかせてくれました。府大会出場とはなりませんでしたが、積み上げた努力は今後必ずつながります。



秋季大会の結果は12月号に掲載予定

### 久美浜学園教育目標

ふるさとを愛し 意欲的に学び

やさしい心もち 根気強く努力する生徒の育成

意欲的に質の高い学力を身につけようとする生徒  
目指す子ども像 自ら正しく判断、行動し、豊かな心を持つ生徒  
心身を鍛え、粘り強く最後まで、協力して取り組む生徒

### 11月予定～今後の状況により変更の可能性があります～

- 1日(月)下校時刻変更 ～2月まで  
下校一便 16:05発 部活動終了16:50  
下校二便 17:05発
- 2日(火)小中合同あいさつ運動 (久美浜小)
- 4日(木)京丹後市中学生学力検査 (3年生)
- 5日(金)PTA生活部あいさつ運動、漢検、小中合同あいさつ運動 (高龍小)
- 7日(日)学校公開日 (給食実施)
- 8日(月)修学旅行 (3年生) 10日(水)まで  
TANGO未来プロジェクト出前講座 (2年生)
- 9日(火)午前中 浜清掃～拾ってつなぐ丹後の海～(1年生)  
【小天橋方面 海岸の漂流物回収、環境学習】  
午前中 調査・取材活動～他地域調べ学習～(2年生)  
【豊岡市出石町市街地 班別行動、調べ学習】  
\*1, 2年生両学年とも給食実施
- 10日(水)学園情報モラル講演会 (1, 2年生)
- 11日(木)振替休業日
- 12日(金)家庭教育委員会主催 ヨガ教室、数検
- 13日(土)京都府中学校新人大会(ソフトテニス)団体の部
- 14日(日)京都府中学校新人大会(ソフトテニス)個人の部
- 17日(水)キャリア学習 (1年生)
- 20日(土)部活動停止 25日(木)まで
- 21日(日)丹後カップバレーボール大会
- 24日(水)期末テスト 26日(金)まで

### 3年生がいよいよ修学旅行へ出発

2度延期になっていた3年生の修学旅行が11月8日～10日で実施され、福井金沢方面へ2泊3日で行ってきます。旅行の様子や帰着情報は本校HPでお知らせしますので是非ご覧ください。  
◇11月9日には「総合的な学習の時間」の一環として、1年生は浜の清掃活動を、2年生は出石での調査活動を行います。



### リサイクル回収ご協力願います。

ダンボール、新聞(広告が入っていても可)、書籍については10月より回収ステーションを自転車小屋に設置し、いつでも、どなたでも持ち込み可能になっています。  
なおSDGs生徒会リサイクルの取組対象のアルミ缶、ペットボトルキャップは、集計の関係で引き続き学校が指定する日程で持参いただきますようお願いいたします。(日程はHP参照)  
なお「服のカプロジェクト」は11月5日(金)で回収を終了します。  
何か質問等ありましたら中学校教頭までご連絡ください。

### 「夏みかんの日」令和3年10月12日実施

「夏みかんの日」とは平成19年10月12日に発生した交通死亡事故を受け、(1)悲惨な事故を風化させないため、毎年、10月12日を「夏みかんの日」と定め、交通安全(とりわけ安全運転に徹する態度の意識を喚起させる機会と位置づけ、広く安全運転を訴えようとする生徒の育成を図る。  
(2)被害にあった仲間に対し、今後、悲しみを乗り越えて強く生きていく決意を誓う場とする。  
以上のねらいで「命・今・仲間」をテーマに毎年この頃に学校全体で取り組んでいる活動です。具体的には、自分たちの今を見つめ、生活改善へ向けての意識向上を目指して、生徒会からの呼びかけによる集会や朝の挨拶運動を行いました。また久美浜学園の取組として中学校生徒会、小学校児童会が合同で、会議を持ち、中学生が小学校に向いて小中合同での挨拶運動も行っています。



- ・認知症サポーター養成講座
- ・薬物乱用防止教室
- ・生命のがん教育推進プロジェクト事業

10月14日(木)に久美浜苑より木村千賀子様をはじめ3名の方々に講師を迎え認知症サポーター養成講座、15日(金)に薬物乱用防止啓発事業より木津川タルク 加藤武士様を講師にお迎えし講話学習を行い、19日(火)には京都府立医科大学附属北部医療センター外科医長の内藤慶様、京都府がん教育推進メッセンジャーとして今井美鈴様の2名を講師としてお迎えし「生命いのちのがん教育推進プロジェクト事業」を実施しました。  
全て3年生を対象とし、様々な事例をもとにした内容で今一度私たちの身近な問題として考えるよい機会となりました。

